e-miramar

38/2019

# El 15º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA cita en Marbella a más de 2.000 profesionales



#### **Institucional**

El 15º edición del Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA se ha desarrollado en Marbella con un total de 2.010 profesionales inscritos, cifra que representa un récord en la historia de esta cita anual.

En la inauguración, que ha corrido a cargo del presidente de la Audiencia Nacional, José Ramón Navarro Miranda, han participado también el decano de Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara; la alcaldesa de Marbella, Ángeles Muñoz; el vicepresidente de la Junta de Andalucía y consejero de Justicia, Juan Marín; el presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, Pascual Valiente; la vicedecana de ICAMALAGA, Inmaculada Atencia, y el diputado 1º de la corporación, José Manuel Conejo.

El decano ha anunciado que la 16ª edición se celebrará de nuevo en Marbella los días 15 y 16 de octubre de 2020.

Leer más

La presidenta del CGAE, Victoria Ortega, recibe la Medalla de Honor del Colegio



El Colegio de Abogados de Málaga ha entregado la Medalla de Honor a la presidenta del Consejo General de la Abogacía (CGAE), Victoria Ortega, en un acto en el que han participado el presidente de la Junta de Andalucía, Juan Manuel Moreno; el decano de los letrados malagueños, Francisco Javier Lara; la alcaldesa de Marbella, Ángeles Muñoz, y el presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, Pascual Valiente.

En la mesa también han estado la vicedecana y la secretaria de la Junta de Gobierno del Colegio, Inmaculada Atencia y Fátima Gómez-Barroso, respectivamente.

Leer más

## Homenaje a los letrados que cumplen 25 y 50 años de ejercicio profesional





#### **Santa Teresa**

El auditorio Edgar Neville de la Diputación de Málaga ha acogido los actos patronales de Santa Teresa, que han estado presididos por el decano, Francisco Javier Lara, y la vicepresidenta de la institución provincial, María Francisca Caracuel.

En la ceremonia se ha rendido homenaje a los 150 abogados que cumplen 25 años de colegiación y a los siete que celebran sus 'bodas de oro' colegiales (50 años desde su incorporación). El decano los ha felicitado, ha agradecido su esfuerzo y constancia y ha rememorado cómo ha evolucionado el ejercicio de la profesión en los últimos 50 años.

María Augusta Navarro Ruiz, Carlos Marqués Falgueras, Miguel Ángel Orellana Ortega, Nicolás Rodríguez López -que no ha podido asistir al acto-, Luis Miguel Llamas Saavedra, Francisco García Carazo y Miguel Marrades Boix celebran medio siglo como miembros del Colegio, al que se incorporaron en el año 1969. De esta manera, María Augusta Navarro se ha convertido en la primera mujer en cumplir 50 años como colegiada.

También en el marco de los actos patronales ha tenido lugar un acto en el que han jurado un total de 43 nuevos



letrados, a los que el decano les ha recordado la importancia de la profesión a la que acceden y les ha animado a participar e involucrarse en la vida colegial.

Leer más

Galería de fotos 25 y 50 años

Fotos Misa en Los Mártires

Fotos copa de compañeros

### Convenio de colaboración con la Fundación Anna O.



El decano, Francisco Javier Lara, y la gerente de la Fundación Anna O., Almudena Gallego, han suscrito un convenio de colaboración que permitirá acercar el programa y actividades de la esta organización a los colegiados.

Con este acuerdo se pretende ayudar a las mujeres víctimas de violencia de género que se enfrentan a un proceso judicial, de manera que se encuentren emocionalmente en las mejores condiciones para afrontarlo.

El convenio contempla la comunicación mutua de las actividades que realicen las dos entidades. Con este acuerdo se refuerza la colaboración del Colegio con organizaciones de ayuda a víctimas de violencia de género.

El hermanamiento del Colegio con la cofradía veleña de La Sentencia cumple su 30º aniversario



El sábado tuvo lugar la Solemne Eucaristía celebrada con motivo de la onomástica de Santa Teresa de Jesús, patrona del Colegio de Abogados de Málaga, que se desarrolló en la Iglesia de las Carmelitas.

En el marco de esta misa se ha conmemorado el 30º aniversario del hermanamiento de nuestro Colegio con la Real Cofradía de Nuestro Padre Jesús de la Sentencia y María Santísima de Gracia y Perdón.

Al acto asistieron el diputado de la Junta de Gobierno Pedro Pablo Merinas, miembros de la Junta de Gobierno de la cofradía, el delegado-presidente del Colegio en Vélez-Málaga, Rafael Moreno; la delegada-secretaria, Marta Serrano, y numerosos compañeros de este partido judicial.







#### **RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:**

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del CENTRO DE MEDIACIÓN del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del TRIBUNAL ARBITRAL DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.